





東吾妻町立東吾妻中学校 令和2年度学校だより 第22号

Mail:hi-agatsuma-jhs@kl.wind.ne.jp 令和3年 3月

【校訓】融 愛 善 について

Г▲★ 』・・・伝統的な良さを融合させ、新たな伝統を創っていくことを願い 「融」

『 📚 』・・・それぞれを支えてきた郷土を愛するとともに、生徒自身(人)を愛する心を育むことを願い 「愛」

学校朝礼:校長講話(3/2)から

今年度の登校日も残り少なくなりました。卒業式までは2週間を切りました。今日の朝礼はまず、3年 生から1,2年生に向けてのメッセージを紹介したいと思います。これは3年生の面接練習のときに、「後輩に伝えておきたいこと」を質問した人の内容(受け答え)をまとめたものです。

- 3年生から1,2年生に向けたメッセージ
 ○1,2年生は、この1年とても頑張ってきたと思います。そして、もうすぐ進級し、学年が一つ上がります。一つ先輩になるのでその自覚を持って、自分から仕事を探すなど積極的に行動してください。勉強は今のうちからしっかりとやっておくと良いと思います。これからも頑張ってください。○目標を決め、その目標をめざして努力してください。失敗やトラブルがあることもあると思いますが、それを乗り越えてあきらめないで進んでください。そこには得るものがあると思います。○1,2年生からあいさつしてくれてありがとう。あいさつや礼儀はともて大切です。あいさつができているかは学校全体の印象にもなります。「あいさつあふれる学校」を引き続き進めてください。○人との関わり、人とのつながり、友人関係を大切にしてください。同じ学年・学級の人はもちろんですが、本校はト下関係もいいと思うので学年の壁を超えて交流を深めてほしいです。

 - すが、本校は上下関係もいいと思うので学年の壁を超えて交流を深めてほしいです。

 - すが、本校は上下関係もいいと思うので学年の壁を超えて交流を深めてはしいです。
 1, 2年生のよいところは思いやりがあるところ、パワフルなところです。それを生かして前を向いて、そして笑顔で進んでいってください。力を合わせれば乗り越えられない壁はありません。
 ○生徒会活動を充実させ楽しい学校生活を送ってください。生徒会目標は自分にとって人と話すきっかけにもなったものでした。生徒会目標や「いいとこカード」の利用を継続して、クラスがよくなって欲しいです。そして、学校全体をさらによくしてください。
 一日一日を大切にしながら積み上げていきましょう。そして、新しい伝統を築いていってください。

1,2年生から3年生に向けたメッセージ

- 次に1,2年生から3年生に向けてのメッセージを紹介します。この内容は、1、2年生の代表の人が書いてくれたいくつかの内容をまとめたものです。 〇3年生の先輩には様々な場面でお世話になりました。学校生活でお手本となる存在でしたし、いろいろなところで書を盛り上げてくれました。今年度は、あらゆる行事が縮いや中止になってしまったける。 れど、それを受け止めて前向きに進む姿勢を私たち後輩に見せてくれました。憤りや不安を抱えてい たかもしれません。先輩方自身が辛いときもあったと思いますが、一切その素振りも見せずに優しく 強くいてくれた先輩方、相談にのってくれたり、励ましてくれたりして本当ありがとうございました。 ○誰よりも先に行動し、後輩の手本となる行動を見せてくれたり、私たちが気づかないことに気づき、
- 進んで行動してくれたりしました。行事があるときなど、清掃の時間以外に掃除をしてくれてすごいと思いました。ありがとうございました。
- 〇部活動では練習の時間を削って自分たちに教えてくれました。悩んだり、落ち込んでいる時に励まし てもらい、元気をもらいました。
- ○自分を成長させてくれるよう声をかけてくれたり、行動や姿で教えてくれたりして本当にカッコよかったし、そこから学べる事も多かったです。改めて先輩方の偉大さや大変さが分かりました。自分たちも後輩たちにそう思われるような先輩になりたいです。今までありがとうございました。

※これからの生活に向けて エールを送ります。

- ○新しい生活が始まりますが、新たな目標に向けて、チャレンジや努力をしたり、色々な楽しみを見つけたりして充実した生活を送ってください。そして、その先の夢に向かって頑張ってください。○いつも明るくて前向きな先輩なら、どんな壁でも乗り越えられると思います。中学校から応援してい
- ます。 〇 先輩だから歩ける道、先輩にしか歩けない道を先輩らしく一歩一歩踏みしめて進んでいってください。 ときどき振り返ってみたくなった時には中学校であった出来事や私たち後輩の事を思い出して笑顔になってくれたらうれしいです。私たちも先輩方の背中を追って頑張りたいと思います。

卒業式 心を込めて… そして、残りの日々も「今、できることを精一杯頑張ろう」

今年度は生徒会スローガン「1 (One)」を掲げ、学年の壁をこえて全校が一つになるように進 めてくれました。その思いが感じられる取り組みをしてきた1年だったと思います。12日に行われる卒業式は全校で行う最後の行事となります。今年のスローガンの集大成としても、みんなで心を一つにして、 そして心のこもった卒業式にできればと思います。

今年度も残りの日々が少なくなりましたが、全校で「今できることを精一杯頑張っていきましょう。」

3年生義務教育最後の期末テスト

2月17日に3年生、25・26日に1,2年 生の期末テストを行いました。

3年生にとっては、義務教育最後の期末テスト。

難題に頭を悩ませな がらも真剣に取り組 んでいました。

3年生は卒業まであ と1週間になり、義務 教育のまとめの学習 に取り組んでいます。



2年生高等学校説明会

2月24日(水)に、2年生と希望するその保 護者を対象に高等学校説明会を開催しました。

当日は吾妻中央 高校と前橋育英 高校の先生から、 高校の授業や部 活・学校の特徴 などの説明を聞 きました。



2年生は総合の学習で高校調べも行いました。 2年生も卒業後の進路に向けて、少しずつ準備 を進めています。

GIGAスクール構想

児童生徒へ一人一台のタブレットが貸与された

GIGAスクール。ま だフル活用には至って いませんが、教科によ っては少しずつ活用を 始めています。



1年英語の時間から→

卒業式に向けて

3月12日(金)の卒業式に向けて歌の録音を行 いました。例年であれば国歌、校歌、卒業生合 唱、全校合唱を式の中で行うのですが、今年度 は新型コロナ対策として、卒業式当日の歌唱は 行わないこととしたため、事前に学年毎に録音 し、式では録音した音源を流すこととしました。

録音は飛沫感染 防止のため生徒 同士の距離を十 分に確保し体育 館にて行いまし た。



令和2年度東吾妻町人権標語コンクール(中学生の部)

最優秀賞 1年 小池 宗太 どうしたの 優しい声かけ 救える命 2年 柏原 一言が 誰かを助ける 鍵となる 優秀賞 沙紀

優秀賞 3年 山野 心桜 その言葉が あなたに返ってくること わかってる?

考えて 二人の自分 見ているよ 大丈夫 あなたの個性を 発揮して 佳作 1年 あず 丸橋 佳作 1年 赤池 凛納 「助けてよ」 あの子の心が そう言った 佳作 2年 渡 華祢 3年 堀澤 下見ずに 前を見てれば 大丈夫 佳作 凛

3年 大野 佳作 紅 辛い気持ち ネットの海に 隠さないで

3月の予定

- 9 (火) 公立後期選抜、1・2年生実力テスト 20 (土) 春分の日
- 10(水)公立後期選抜
- 11(木)予餞会、卒業式予行練習、卒業式準備 部活動休止日
- 12(金)卒業式 ※給食カット、部活動休止日 26(金)修了式、離退任式15(月)~19(金)1,2年生:二者・三者面談 27(土)~ 学年末休業日
- 17(水)公立後期発表、部活動休止日 学期末事務軽減(4時間業13:30-斉下校)
- 24 (水) 小学校卒業式、部活動休止日 学期末事務軽減(4時間業13:30-春下校)
- 25 (木)公立再募集入試
- 26(金)修了式、離退任式

4月の予定

- ◇学年始学年始休業日 ~4/6 (火)
- ◇ 4 / 6 (火)新 2 、3 年生入学式準備:SB登校便 2 便運行、SB下校便 11:30 発 ※部活動なし ◇4/7(水)新任式・始業式・入学式、☆制服着用・弁当持参<給食なし>
 - 8 (木) 交通安全教室、自転車検定 身体計測視力聴力検査
 - 9 (金) 生徒会オリエンテーション
- 12 (月) 学校オリエンテーション、
- 1 4 (水) 中教研中体連各部総会のため3時間授業 ※給食カット
- 19(月)職員会議
- 21 (水)授業参観·懇談会、PTA委員総会
- 24(土)・25(日)郡春季大会
- 24 (エ)・23 (日) 部本学八云29 (木) 昭和の日、郡春季大会30 (金) 内科検診(1年) 13:30 ~

※今後の社会情勢の変化により対応が大きく変わる場合があることをご了承ください。

※東吾妻中学校のホームページもご覧下さい。生徒の活躍する様子を掲載しています。 http://www.hi-agatsuma-jhs.jp/